

Postulat



Une fenêtre piétonne dans le tissu urbain

Avec le retour des beaux jours, les touristes de passage ou les ajoulots vont pouvoir profiter des terrasses de notre cité.

Une des craintes de parents est de ne pas pouvoir laisser son enfant se dégourdir les jambes librement, et devoir constamment rester aux aguets pour savoir où se cache notre chérubin lorsqu'un véhicule circule.

Les jeudis et samedis matin de marché, la rue des Malvoisins est fermée à la circulation. Lors des foires qui changent de rue durant l'année, là aussi certaines rues sont fermées. Lors de la Brocante du lundi de Pentecôte, on a même peut voir une partie de la rue Trouillat fermée à la circulation.

Par ce postulat, nous souhaitons disposer d'une partie de la vieille ville fermée totalement à la circulation, par exemple du vendredi en fin d'après-midi jusqu'au dimanche soir.

Un tronçon où les commerçants et sociétés de notre cité pourraient prendre place pour animer la ville.

Habituellement, les dimanches en vieille ville sont assez calme. La mise en œuvre de ce postulat permettrait de redynamiser une partie de la ville.

Dans un idéal absolu, on pourrait même imaginer un Porrentruy Plage où le tronçon resterait fermé pendant plusieurs semaines. Toutefois, il est plus judicieux de commencer par une zone de ville durant un laps de temps plus raisonnable.

Par ce postulat, le Centre demande à la Municipalité d'étudier les différentes possibilités de laisser (une partie de) la vieille ville aux piétons les week-ends durant la belle saison, voire davantage si la formule convient à tous. Bien entendu, en surplus des manifestations habituelles (foire, braderie, fête de bière...).

Pour le Centre

Laure Roy